

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 07 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Ugel San Ignacio Dentro de las Primeras en Cumplimiento de
Compromisos



La Unidad de Gestión Educativa Local San Ignacio con otras cuatro de la región Cajamarca, recibirán un bono, por cumplir el primer tramo de los compromisos de desempeño que el Minedu establece a cada entidad educativa del país.

Las Ugel que han logrado este primer paso son: la Ugel de Cutervo, Contumaza, Cajabamba, San Pablo y San Ignacio, quienes han cumplido al ciento por ciento el primer tramo.

El primer tramo cumplido consiste en lo siguiente: compromisos: asistencia de directores en la institución educativa, presencia de docentes en la institución educativa, asistencia de estudiantes, planificación de acompañamiento pedagógico en instituciones focalizadas.

Ahora queda cumplir los compromisos establecidos para el segundo tramo correspondiente al mes de febrero: cuadro de horas aprobado de II.EE. de secundaria, generación de resoluciones de pago de promotoras de PRONOEI actualizados, adjudicación y contratación docente en educación básica, gestión del transporte para distribución de materiales educativos, declaración de gastos del Programa de Mantenimiento de Infraestructura de Locales.

El director de la Ugel San Ignacio, Mg. Oscar Gonzáles Cruz, espera que el trabajo conjunto de todos los profesionales de la Ugel, inmersos en el cumplimiento de compromisos, se siga consolidando para lograr el segundo tramo y lo que resta, con ello se podrá obtener los beneficios económicos que el Minedu otorga a las Ugel, para mejorar la educación

RR.PP- UGEL. SI

.....
....